

[Video encuesta] ¿Concuerda que Patricio Pallares sea el alcalde mejor evaluado de la región de Valparaíso?

Tuopinas.cl recorrió La Ligua y preguntó a sus habitantes si están de acuerdo con el resultado de la encuesta de Fundación Piensa-IPSOS, que lo catalogó como la autoridad local mejor evaluada de la región de Valparaíso.

Esto fue lo que nos respondieron.

Anuncio Patrocinado

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/09/WhatsApp-Video-2022-09-21-at-8.52.28-AM.mp4>

y tú, ¿qué opinas?